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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a 

través de sus organismos correspondientes, reforzara las medidas a su alcance, para mantener 

los puestos de trabajo de la industria del calzado en la localidad de Acebal, departamento 

Rosario. 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

En el año 2017, dos empresas dedicadas al rubro del calzado, cerraron sus puertas en la 

localidad de Acebal, departamento Rosario, produciendo 300 despidos. 
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El presidente comunal, Daniel Silíano, sostuvo, en declaraciones periodísticas, que luego de 

aquellos cierres, la situación está peor que antes. 

En Acebal hay cerca de 35 fábricas de calzado que entre los empleos directos e indirectos y 

movilizan aproximadamente el 60 por ciento de la economía del pueblo. 

"La mayoría está reduciendo horas de trabajo, no se están renovando los contratos, están dando 

vacaciones anticipadas y algunos despidiendo y se está haciendo muy, muy difícil. Sobre todo 

para nuestro pueblo donde el 60% de la economía depende de la industria del calzado", reflejó 

el mandatario, según lo consigna el "Diario Uno de Santa Fe", en su edición del miércoles 5 de 

diciembre de 2018. 

Una de las fábricas del sector, pasó de 20 empleados a seis y de 500 pares de zapatos diarios 

a 50; y la otra que de seis empleados pasó a dos y que había iniciado gestiones en el Ministerio 

de Trabajo de Nación para conseguir Repro (Programa de Reconversión Productiva) que 

permitan pagar los sueldos. 

Sin contar los puestos de trabajo que se llevó 2017, "hoy más o menos han sido despedidos unos 

30 chicos", informó Siliano y agregó: "A su vez, todos están con reducción de horas, con 
vacaciones anticipadas y todo eso hace a que no les alcance para poder solventar sus gastos. 

Muchas familias alquilan y el sueldo base no alcanza para solventar todos los gastos que tienen". 

Por último, mencionó que para superar la actual coyuntura desde la comuna están motorizando 
reuniones con los fabricantes de zapatos y con el sindicato de trabajadores para acelerar los 

trámites para la obtención de ayuda estatal mediante Repro Exprés. 

"Esa ayuda les puede permitir juntar recursos para pagar los sueldos. Lo otro que tenemos es 

un fondo rotatorio, entregado el año pasado, cuando Contigiani era ministro, que a medida que 

va a teniendo devolución se va prestando a otros. Esto es para ganar tiempo. No es la solución, 

la solución es que haya consumo", finalizó. 
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A partir de este cuadro de situación se hace imprescindible que el gobierno provincial redoble los 

esfuerzos para mantener los puestos laborales en Acebal. 

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 

Comunicación. 
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